

Fecha 25.11.2024	Sección Nacional	Página 10
----------------------------	----------------------------	---------------------

Exigen a Sheinbaum precio justo del maíz

NATALIA VITELA

ÁLVARO OBREGÓN, Mich.- Productores de maíz en Michoacán le exigieron ayer a la Presidenta Claudia Sheinbaum un precio justo para el grano, tras la reducción de 750 a 540 pesos por kilo por parte de Segalmex.

De acuerdo con Héctor Rodríguez, presidente del comisariado ejidal de Manuel Villalongín, en el municipio Puruándiro, la situación es insostenible.

“El campo no aguanta más, el año pasado por razones climáticas de la sequía tuvimos pérdidas en el ciclo del trigo, por el bajo costo y los altos insumos tuvimos pérdidas; este ciclo vamos a tener pérdidas nuevamente”, alertó Rodríguez.

Los campesinos exigieron a Sheinbaum que “ponga en su lugar” al Gobernador de Michoacán, el morenista Alfredo Ramírez Bedolla, pues se ha negado a atenderlos.

“Desde el mes de agosto

to hemos andado tocando puertas. Estuvimos en el Congreso del estado con los diputados de la Comisión de Agricultura, estuvimos con el Secretario de Agricultura regional (Vicтор Villalobos Arámbula) no hemos tenido respuesta”, lamentó el presidente del comisariado.

“Fuimos al Senado de la República con la Comisión de Agricultura y tampoco. Nos enlazaron a la Sader, de la Sader nos mandaron a Segalmex, de Segalmex

nos regresaron a la Sader, realmente no hay quién dé solución a esta situación del precio”.

Por su parte, Jorge Ávalos, comisariado ejidal de la Soledad de Santa Ana, municipio de Puruándiro, apuntó que el Gobernador Ramírez Bedolla no ha tenido la voluntad de atenderlos.

“Me dan ganas de llorar, quiero llorar de la tristeza. Los productos del Bajío producen el mejor grano de Michoacán y los pre-

cios por el suelo, y nadie nos apoya”, expuso.

“El Gobernador no tiene la voluntad de atendernos, no nos atiende el Gobernador, que lo ponga Claudia (Sheinbaum) en su lugar, que nos atienda”.

El hombre demandó un precio justo para el maíz.

“Hace dos años lo pagaban a 750 y ahora en lugar de ir para arriba, va para abajo a 540”, lamentó.

Héctor Rodríguez,
Presidente de comisariado en Michoacán

“El campo no aguanta más, el año pasado por razones climáticas tuvimos pérdidas en el ciclo del trigo, por el bajo costo y los altos insumos tuvimos pérdidas; este ciclo vamos a tener pérdidas”.



Fecha 25.11.2024	Sección Nacional	Página 10
----------------------------	----------------------------	---------------------



■ Mientras la Presidenta enunciaba el postulado esencial de la 4T, fue interrumpida por campesinos.